



6. internationales Schach-Open

RHEINFELDEN

7. - 9. September 2012

Turnierbericht



Das diesjährige Schach – Open war mit zwei Internationalen Meistern aus dem Badischen und dem Schweizer FIDE-Meister Vjekoslav Vulevic aus Davos ausgezeichnet besetzt.



Vulevic, der unsere Turniere seit 2009 regelmässig besucht, gelang erstmals der Gesamtsieg und die Ehrung als Bester Senior. Auf den zweiten Rang spielte sich Florian Schiendorfer aus Biberist gefolgt vom Internationalen Meister Ali Habibi aus Inzlingen auf dem dritten Platz. Bester Junior wurde Julian Boes aus Sulzburg auf Rang 7.



Eine sehr gute Platzierung gelangen Felix Keller aus Kleindöttingen mit dem vierten Rang, noch vor dem Internationalen Meister Grigory Bogdanovich aus Zell im Wiesental.

Die Spieler der Schach-Freunden Pelikan platzierten sich mit Anton Vuksic gut in der ersten Hälfte der 38 Teilnehmer auf Rang 15 und mit 5 weiteren Spielern auf den Rängen 29, 30, 33, 34 und 37. Genauere Angaben sind auf www.SFPelikan.org veröffentlicht.



Das überaus schöne Wetter vom Samstag und Sonntag prägte auch die Stimmung an den Tischen vor dem Pelikan, an denen eifrig die spannenden Spiele nachgestellt und verbessert resp. rekombiniert wurden, bis endlich alle zufrieden waren – über den Gewinn, die tollen Züge und die neuen Erfahrungen.

Sehr erfreulich war die grosse Zahl der Gäste aus dem Augarten, die an unserem Turnier die sportliche Eleganz des Schachspiels unmittelbar miterleben konnten.



Einen besonderen Dank auch an Donato, der die Teilnehmer und Besucher mit seinen beliebten Turnier-Menüs im Restaurant Weiher bestens bediente.

Mit Freude planen wir nun die „Morgen-Brunch- und Obe-Grill-Party“ vom 30. September im Restaurant Weiher und bereiten das kommende Schnellschach-Turnier vom 11. November, genannt Rapid-Open, vor.